

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

Galindo (J. Refugio).—Dos cuestiones relativas al hidrato de cloral.

Ramirez (Ramon).—La ovariectomía en México.

Vértiz (Joaquin).—El cloroformo en el envenenamiento por la estricnina.

Kaska (Francisco).—El nitrato de óxido de plata.

PERIODICOS NACIONALES.

El Observador médico (tom. III, núms. 8 y 9).—Estudio sobre la conveniencia de la cremación en la República mexicana.—Histeria, sintomatología (continuación).—Terapéutica del azufre, acción fisiológica.—Diagnóstico de las lesiones orgánicas del corazón.—Inhabilidad de los individuos que carecen de título legal para ejercer las profesiones que lo requieren en su ejercicio, según el art. 3.º de la Constitución federal.—Estadísticas de la mortalidad en la Capital en los meses de Febrero y Marzo.—Conclusiones sobre la acción terapéutica de los sulfitos.

El Porvenir (tom. VI, núms. 11 y 12).—Preñez extra-uterina (conclusión).—Moral médica.—Impétigo discreto, ectima y líquen simple.—Revista extranjera.—Semeyología.—Un caso curioso de transfusión de sangre.—Apéndice al tomo VI.

Revista clínica de la Sociedad del Museo anatómico-patológico del Hospital Juárez (núm. 1).—Prólogo.—Diagnóstico topográfico y nosológico en un caso de hemiplegia.

La Naturaleza (tom. III, núm. 6).—Ensayo ornitológico de la Familia Trochilidæ (continúa).—Descripción del volcán de Tuxtla.—El árbol de manitas.—La toba fitolitaria del valle de Toluca.

Anales de la Sociedad Humboldt (tom. II, núm. 19).—Exámen del cálculo infinitesimal (continúa).—Comparación de algunos resultados de las reglas para la estabilidad de las bóvedas.—Salubridad pública.

El Minero Mexicano Tom. II, núms. 19, 20, 21, 23, 30 y 31.

La Fraternidad de San Luis Potosí (núm. 8).—Abscesos de hígado (concluye).—Constitución médica del mes de Agosto.—Ácido litofélico.

La Revista Médica de Guadalajara (tom. II, núm. 20).—Exposición. Discurso del Sr. Olvera en la Asociación médica «Pedro Escobedo».—

Acido litofélico.—Investigaciones fisiológicas sobre la vegetacion (continúa).—El oxígeno.—Las piedras preciosas.—Gacetilla.—Bibliografía.

La Emulacion de Mérida (núm. 21).—Tratamiento de las úlceras.—Las parteras en Yucatan.—Falsificacion de los medicamentos.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

Repertorio Jalisciense de medicina y cirugia prácticas (núms. 1 y 2).—Prospecto.—Meteorología médica.—Ligadura de la carótida primitiva.—Extracción de la catarata.—Prensa extranjera.—Revista de periódicos.—Enfermedades reinantes.—Progreso de la medicina.—Tablas meteorológicas.—Cirugía popular.

PERIODICOS EXTRANJEROS.

La Revista Médica de Chile.—Abril, Julio, Agosto y Setiembre de 1874.

El Anfiteatro Anatómico español.—Año II, núms. 37 á 41.

La Correspondencia Médica de Madrid.—Año IX, núms. 27 á 31, 33 á 36.

Anales de la Sociedad Anatómica Española.—Año II, núm. 10.

La Tribune Médicale de Paris.—Núms. 313 á 322.

Giornale della R. Accademia di medicina di Torino.—Anno XXXVII.—núms 1, 2 y 6.

NOTA.—Continuarémos publicando en cada número, una indicacion de las Tesis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que de á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos y científicos que recibe la Academia.

ACADEMIA DE MEDICINA DE MEXICO.

CONVOCATORIA.

En sesion del dia 11 del corriente se ha declarado una plaza vacante de socio titular, en la seccion de Fisiología, lo que pongo en conocimiento del público médico, á fin de que las personas que deseen ingresar á ella, presenten sus solicitudes y documentos conforme á reglamento, dentro del plazo de un mes, contado desde la fecha.—México, Noviembre 15 de 1874.

G. RUIZ Y SANDOVAL,
Primer Secretario.